

Egg, 29. März 2022

Medienmitteilung: FDP Egg sehr zufrieden mit Ergebnis der Gesamterneuerungswahlen – Wechsel im Parteipräsidium

Die FDP Egg ist sehr zufrieden mit dem Resultat der Egger Gesamterneuerungswahlen vom 27. März 2022. Angesichts der diversen Kampfahlen ist es keine Selbstverständlichkeit, dass die FDP in Egg auch weiterhin mit Abstand am meisten Mitglieder in den verschiedenen Behörden stellt. Besonders erfreulich ist namentlich, dass der dritte Gemeinderatssitz des abtretenden Finanzvorstands Erich Haller durch den bisherigen Schulpfleger Oliver Künzler mit sehr gutem Resultat verteidigt werden konnte.

Die FDP Egg dankt der Stimmbevölkerung und sieht deren Vertrauen und Unterstützung gleichzeitig als Auftrag und Verpflichtung für die kommenden vier Jahre, die liberalen und eigenverantwortlichen Werte mit Nachdruck zu vertreten.

Sehr erfreulich ist auch, dass für den vakant gebliebenen Sitz in der Sozialbehörde mit Carol Lutz eine hervorragend qualifizierte Kandidatin für die Nachwahl am 15. Mai 2022 gefunden werden konnte.

Ein weinendes Auge bleibt allerdings, weil unser geschätzter Parteipräsident Dr. Stefan J. Schmid nach 15 Jahren sein Amt als Parteipräsident nicht mehr weiterführt. Die FDP Egg ist Dr. Stefan J. Schmid für seinen grossen Einsatz in all diesen Jahren zu grossem Dank verpflichtet und freut sich, dass er auch weiterhin als aktives Parteimitglied erhalten bleibt. Seine Nachfolge wird interimistisch und statutengemäss der Vize-Präsident, Dr. Oliver Künzler, übernehmen, der allerdings aufgrund seiner Wahl in den Gemeinderat nicht als Dauerlösung zur Verfügung steht. Die Partei ist mit Nachfolgern im Gespräch und wird zeitnah orientieren, wenn ein(e) Kandidat(in) gefunden werden konnte.

FDP Egg



Dr. Oliver Künzler
Präsident ad interim